

**MENSAJE DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, CON MOTIVO
DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER**

8 de marzo de 2013.

Es un placer y un honor para mí dirigirme a todas las mujeres civiles y militares que forman parte de nuestra Institución. Como Secretario de Marina y Alto Mando de la Armada de México, les doy la más afectuosa felicitación con motivo del Día Internacional de la Mujer.

A lo largo de nuestra historia, ha quedado demostrado que la mujer ha sido y, sigue siendo, no sólo una pieza clave de nuestro desarrollo, sino una fuerza motriz y transformadora de la misma.

El papel que desempeña a nivel mundial es muy importante; sin embargo, me gustaría destacar que en una sociedad como la mexicana, su papel es doblemente significativo: como sabemos, para los mexicanos ella sigue siendo, dentro del seno familiar, la columna vertebral de sus principios y valores. En este sentido, las mujeres son el principal factor que ha permitido que el vínculo familiar se conserve y se consolide como una gran herencia para las generaciones futuras.

Como Secretario de Marina y Alto Mando de la Armada de México reitero mi reconocimiento al importante papel que desempeñan; han demostrado con hechos que en todas las actividades en las que participan, siempre destaca su profesionalismo y esfuerzo, por lo que puedo augurarles un futuro muy promisorio. Por ello, las exhorto a continuar conduciéndose como lo han hecho hasta ahora, con los más altos conceptos de honor, lealtad y sacrificio. Estoy seguro que con su esfuerzo lograremos hacer de México un lugar para vivir más próspero, más justo y más seguro.

¡Felicidades!

Almirante
Vidal Francisco Soberón Sanz
Secretario de Marina